

Periódico: El Financiero.

Título: La vacunación definirá el 2021.

Subtítulo: De la rapidez y amplitud de la vacunación dependerá en gran medida el resultado económico e incluso político de este año en México y en el mundo.

Tema: Salud.

Referencia: Quintana, E. (Enero,04,2021). La vacunación definirá el 2021. [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3fzBjIl>

Resumen:

La vacunación definirá el 2021.

De la rapidez y amplitud con la que se desarrolle el proceso de vacunación dependerá en gran medida el resultado económico e incluso político de este año en México y en el mundo. Ya existen ocho vacunas que en diferentes lugares del mundo se han autorizado con carácter de emergencia.

El número de vacunas aplicadas en el mundo hasta este momento es de alrededor de 12.5 millones.

Los factores determinantes del ritmo y la amplitud del avance de este proceso de vacunación es la propia oferta de vacunas, la negociación política y comercial para su distribución, la capacidad logística para vacunar y la disposición de la población.

Para nuestro país, [...] visualizan que será hasta el fin de este año cuando se pueda vacunar a 70 por ciento de la población.

No es imposible que esa meta se consiga hasta el primer semestre de 2022, lo que implicaría la persistencia de contagios, hospitalización y muertes por un tiempo más prolongado y una crisis económica que se extendería aún a lo largo de todo este año.

Responsable: Berenice Verde Hernández.